Con don Álvaro del Portillo, son siete los miembros del Opus Dei camino de la santidad

"Álvaro del Portillo (1914- 1994) era ingeniero de Caminos, doctor en Filosofía y en Derecho Canónico. El 7 de julio de 1935 pidió la admisión en el Opus Dei, institución que dirigiría años más tarde". Artículo publicado en el periódico La Razón.

Don Álvaro trabajó de forma infatigable al servicio del Señor y contribuyó a potenciar el papel de los laicos en la Iglesia. El próximo 5 de marzo, por su santidad de vida, su experiencia pastoral y su profunda humanidad, se abrirá el proceso para la canonización de este monseñor madrileño. Con Álvaro del Portillo son siete los miembros del Opus Dei que tienen actualmente abierta la causa de canonización.

El proceso de canonización del sucesor de san Josemaría Escrivá, monseñor Álvaro del Portillo, se abrirá el próximo 5 de marzo. La labor del prelado del Opus Dei, que estuvo al frente de la institución desde la muerte de su fundador, destacó por su infatigable labor al servicio del Señor y por su

contribución a potenciar el papel de los laicos en la Iglesia. La sesión de apertura del tribunal del Vicariato de Roma, que intervendrá en la causa de canonización de Álvaro del Portillo, estará presidida por el cardenal Ruini y tendrá lugar en el Palacio del Laterano.

Don Álvaro, como le llaman millones de personas que recurren a su intercesión en todo el mundo, era estudiante de ingeniería cuando conoció a Josemaría Escrivá de Balaguer. Sintiendo que Dios lo llamaba por ese camino, se incorporó al Opus Dei en 1935.

Sacerdote desde 1944, fue el principal colaborador de san Josemaría y su sucesor, en 1975, al frente de la institución. En Roma, donde residía desde 1946, era muy apreciado -entre otros motivos- por su trabajo en el Concilio Vaticano II (1962-1965), en el que contribuyó a

potenciar el papel de los laicos en la Iglesia, que resumía con estas palabras: «Llevar el mensaje de Cristo a todas las realidades terrenas: la familia, la profesión, las actividades sociales y convertirlas en ocasión de encuentro de Dios con los hombres». Fue secretario de la comisión del Concilio que elaboró el Decreto «Presbyterorum Ordinis» sobre el ministerio y la vida sacerdotal.

Juan Pablo II le consagró obispo el 6 de enero de 1991. Tres años más tarde falleció tras peregrinar a Tierra Santa. Ese día el Papa quiso orar ante los restos mortales de monseñor Del Portillo.

La congregación para las Causas de los Santos ha establecido que en la primera fase de la causa o investigación diocesana sobre la vida, las virtudes y la fama de santidad de Álvaro del Portillo, intervengan dos tribunales: uno del Vicariato de Roma y uno de la Prelatura del Opus Dei. Las sesiones de este segundo tribunal darán comienzo el 20 de marzo.

Los dos tribunales son igualmente competentes para realizar -con la necesaria coordinación- la instrucción de la causa (recibir las declaraciones de testigos y recoger documentos), pero no están llamados a pronunciar una sentencia: esto compete exclusivamente a la Santa Sede. Con Álvaro del Portillo son siete los fieles de la prelatura del Opus Dei que actualmente tienen abierta la causa de canonización.

La Razón (España)

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/con-don-

alvaro-del-portillo-son-siete-losmiembros-del-opus-dei-camino-de-lasantidad/ (15/12/2025)